



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, han asistido a la comida organizada por la cooperativa Campoadra, dentro de las jornadas de convivencia que han realizado los socios de la cooperativa, celebrada en el Restaurante Zapata de Adra, siendo este almuerzo el acto final de estas jornadas.

A la comida asistieron algo más de 450 personas y además durante esta celebración, la cooperativa entregó los premios a los diferentes torneos internos que se han llevado a cabo durante los últimos días. Así, Campoadra y sus socios, han llevado a cabo actividades de ajedrez, paulo, dominó, ping-pong, petanca y otros distintos juegos de cartas, cuyos trofeos se entregaron en la comida. Además se expusieron trabajos que las mujeres de los agricultores socios han llevado a cabo, a lo largo de los dos últimos meses, en los distintos talleres de pintura, arte y decoración de Campoadra.

El alcalde de Adra y el concejal de Agricultura, departieron con los agricultores y socios de Campoadra, así como con la junta directiva, encabezada por su presidente, Juan Rivas Pintor,

de la situación del campo y del devenir de la campaña agrícola, así como de las expectativas de Campoadra para esta próxima campaña agrícola.